



学校便り きらきら天妃っ子

那覇市立天妃小学校



5月号① 令和5年5月9日
校長 平良 その子

連休中の子供たちの保健管理及び安全指導等、ご協力ありがとうございました。家庭訪問においても、お忙しい中、お時間をつくっていただき感謝申し上げます。

さて、何かと慌ただしい4月が過ぎ、これからじっくりと学習に取り組むことができます。子供たちが、連休明けの生活リズムを整え、楽しく充実した学校生活を送れるよう、ご協力をお願い致します。



朝のあいさつ運動

本校では、「元気なあいさつができる子」を、めざす児童像に掲げ、毎朝、運営委員会の皆さんを中心に朝の挨拶運動を行っています。

天妃っ子は、全体的に挨拶が上手で、立ち止まって相手の目を見て挨拶ができる子がとても多いと感じます。これも、これまで、学校・家庭・地域と連携して取り組んできた成果だと嬉しく思っております。

令和5年度 全国学力学習状況調査

4月18日、6年生を対象とした全国学力・学習状況調査が実施されました。

本調査では、国語・算数の2教科における知識・技能、思考力・判断力・表現力、課題解決のための構想を立て実践し評価・改善する力などが調査されました。また、学習意欲、学習方法、学習環境、生活の諸側面等に関する児童質問紙調査も行われました。

結果につきましては、わかり次第、改めてご報告致します。

朝の交通安全立哨

毎朝、西消防署向かいの横断歩道で朝早くから交通安全立哨をしてくださっている保護者の田川信次様、民生委員の石垣勝秀様、いつもありがとうございます。おかげ様で、子供たちは、安全に登校することができております。

今後とも、子供たちの安全見守りのご協力を宜しくお願い致します。

朝の読み聞かせスタート

保護者読み聞かせボランティアの皆様による読み聞かせが4月より始まりました。

子供達は、静かに聞く中にも、時には笑い声が聞こえたりする等、読み聞かせを楽しむ姿が見られます。

ボランティアの皆様、お忙しい中ご協力いただき大変ありがとうございます。

門扉及び児童玄関開閉のお願い

本校では、不審者侵入防止対策として、朝8時15分～8時30分の間に門扉を閉めております。本校へご用のある方は、門扉及び児童玄関の開閉をお願いします。

ノー残業デーのご協力願ひ

本校は、毎週水曜日を職員の「ノー残業デー」としております。緊急の場合を除き、水曜日の保護者面談等は、ご遠慮くださるようご協力をお願いします。



那覇ハーリー

5月3日、4年ぶりに行われた「那覇ハーリー」に、本校PTAチームが出場し、見事PTAの部で「総合1位」となりました。おめでとうございます！

練習から本番まで頑張ってくくださった保護者・親父の会の皆様、職員の皆さん、お疲れ様でした。応援していただいた皆様にも感謝致します。

